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L’Eden de Satan N° 62 

Les jumeaux N° 9 La semence 4e Partie « Les étoiles errantes » 
Le 14 août 2022 

Brian Kocourek, Pasteur 

Il y a quelques sermons, nous avons focalisés notre attention sur certains symboles du livre de Jude, où 

Jude a proféré des injures, et en cela, ce qu’il faisait était d’utiliser des descriptions métaphoriques de la 

fausse vigne. Par conséquent, puisque ce sont des attributs qu’il a mentionné que nous n’avons pas 

complètement abordé, nous le ferons ce matin. 

Jude1.1 Jude, serviteur de Jésus-Christ, et frère de Jacques, à ceux qui sont sanctifiés par Dieu le Père, et gardés 

pour Jésus-Christ, et appelés, 2 que la miséricorde, la paix et la charité vous soient multipliées! 3 Bien-

aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de notre salut commun, je me suis senti obligé de le faire afin 

de vous exhorter à combattre sincèrement pour la foi (ou la révélation, et combattre sincèrement 

signifie que vous êtes sincèrement disposés à vous battre pour elle. C’est ce que signifie le mot 

combattre. C’est lorsque les hommes en lice pour le championnat de boxe des poids lourds sont 

appelés les « candidats » pour la ceinture de poids lourds. Car ils sont prêts à monter sur le ring et à se 

battre ou à combattre pour remporter le prix du championnat des poids lourds.) 

Ainsi Jude dit: Je vous exhorte à combattre sincèrement pour la foi qui a été autrefois transmise aux saints 
une fois pour toutes. 

Et pourquoi devrions-nous combattre pour la foi ? Parce que nous combattons pour la couronne de la 

juste sagesse (justice). Maintenant, si un candidat au titre craint ce qui va lui arriver sur le ring, alors il 

ne s’en sortira pas très bien, car il a déjà décidé qu’il allait se blesser. Mais s’il entre sur le ring pour 

remporter le prix, alors il est concentré sur le prix.   

Et Jésus dit dans Apocalypse 2.10 Ne crains pas ce que tu vas souffrir. Voici, le diable jettera 
quelques-uns de vous en prison, afin que vous soyez éprouvés, et vous aurez une tribulation de dix jours. Sois fidèle 
jusqu’à la mort, et je te donnerai la couronne de vie. 

Et nous lisons aussi dans 1 Pierre 5.4 Et lorsque le souverain pasteur (le berger en chef) paraîtra, 

vous obtiendrez la couronne incorruptible de la gloire. Remarquez qu’il nous dit que nous serons 

couronnés de gloire. Notre couronne sera la doxa même de Dieu. Les opinions, les valeurs et les 

jugements mêmes de Dieu, qui est la pensée même qui était en Christ sera en vous. C’est le but du 

couronnement. 

Et puis l’apôtre Paul nous dit dans 2 Timothée 4.8 Désormais la couronne de justice (qui est une 
sagesse juste) m’est réservée ; le Seigneur, le juste juge, me la donnera dans ce jour-là, et non seulement à moi, 
mais encore à tous ceux qui auront aimé son apparition. 

Et encore dans 1 Thessaloniciens 2.19 Quel est, en effet, notre espérance, ou notre joie, ou notre 
couronne de joie ? N’est-ce pas pour vous aussi, d’être en présence de notre Seigneur Jésus, lors de sa parousia ? 

Donc, au  moment à où nous sommes censés obtenir notre couronne, les imposteurs seront là pour 

voler notre couronne. 

Apocalypse 3.11 VERSION AMPLIFIÉE 11 Je viens rapidement. Tenez fermement ce que vous avez, afin 
que personne ne prenne votre couronne [en vous amenant à renoncer à la foi].  
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Et ne soyez pas surpris si le diable lui-même se présente à votre porte pour essayer de vous persuader 

que vous suivez un prophète qui n’est qu’un séducteur. J’ai expérimenté cela plusieurs fois où des gens 

que je connaissais et même des ministres, sont venus me voir pour me parler parce qu’ils se sentaient 

obligés d’essayer de m’influencer à m’éloigner de cette Révélation. Mais ils ne peuvent pas le faire. 

Vous voyez, ils essaient de voler votre couronne parce qu’ils  en ont pas. 

Extrait du MESSAGE BIBLE verset 11 « Je suis en route ; J’y serai bientôt. Gardez une prise bien ferme sur ce 
que vous avez afin que personne ne vous distraie et ne « vole votre couronne ». Et en fait, nous lisons même 
cela dans 2 Jean 1.8 Assurez-vous de ne pas perdre ce pour quoi nous avons travaillé afin que vous soyez 
pleinement récompensé. 9 Toute personne qui s’éloigne et ne vit pas dans les enseignements du Oint, 
notre Roi Libérateur, ne fait pas écho à Dieu. Mais la personne qui vit dans cet enseignement fera écho à la fois au 
Père et au Fils 

Donc, l’accent, en cette heure tardive, est de s’accrocher à ce que vous avez. Et ne laissez pas l’ennemi 

s’infiltrer et apporter à côté de la vraie doctrine des hérésies destructrices. 

Et c’est là que nous reprenons dans Jude 1.4 Car il s’est glissé furtivement parmi vous certains hommes, 
dont la condamnation est écrite depuis longtemps, des impies, qui changent la grâce de notre Dieu en 
dissolution (lascivité), et qui renient le seul Seigneur Dieu, et notre Seigneur Jésus-Christ. 

Donc, la fausse vigne sera une vigne qui rampe en silence pour ainsi dire, qui se glissera sans faire de 

bruit à côté de la vraie vigne, et essaiera de s’emmêler à la vraie vigne, et comme ils n’ont pas de 

révélation propre, ils essaieront de vivre de la révélation que la vraie vigne possède comme l’a fait la 

fausse vigne qui voulait l’huile de la vraie vigne. 

Pierre nous dit la même chose dans 2 Pierre 2 Traduction Wuest 

Or, s’ils vont introduire, alors ils devaient l’avoir obtenu d’ailleurs, d’en dehors du Message pour 
commencer. La traduction Wuest dit: 2 Pierre 2.1 « Mais comme il y a eu de faux prophètes parmi le 
peuple, de même parmi vous, il y aura de faux enseignants qui seront de nature à apporter à côté de la vraie doctrine 
des hérésies destructrices qui renieront même le Seigneur qui les a achetés, qui entraîneront sur eux une destruction 
rapide. 2 Et beaucoup suivront leur conduite licencieuse jusqu’à sa consommation; à cause de qui la voie de la vérité 
sera vilipendée. » Ces hommes se glisseront dans le Message et donneront une mauvaise compréhension 
de la Parole de Dieu et les gens seront pris dans ce que ces hommes diront en tant que mauvais 
interprètes de la Parole de Vérité. 3 Et dans la sphère de la convoitise avec des mots inventés, ils vous 
exploiteront, ceux pour qui, depuis les temps anciens, le jugement n’a pas été vain. 

2 Pierre 2.1-3 Version du roi Jacques Mais il y a aussi eu de faux prophètes parmi le peuple, de même il y 
aura aussi de faux enseignants parmi vous, qui apporteront en privé des hérésies blâmables, 

Maintenant, la traduction Wuest dit: « Ces hommes seront d’un caractère tel qu’ils introduiront aux côtés de la 

vraie Doctrine des hérésies destructrices. » Et c’est exactement ce que dit la version du roi Jacques si vous 

l’avez bien lue. Il dit que ces faux enseignants vont introduiront, introduiront où? Et si elles sont 

introduites, alors elles n’étaient vraiment pas censées être là en premier lieu. Donc, si nous parlons de 

la Parole de Dieu qui est les pensées de Dieu, alors ce qu’ils introduisent ne sont pas les Pensées de 

Dieu, mais leur propre pensée qui est la mort dans le pot. Et regardez ce qu’il dit que ces hérésies 

destructrices produiront, « reniant même le Seigneur qui les a achetées », (et qui est le Seigneur qui les 

a achetées ? C’est le Père qui les a achetés, et Jésus a été le prix qu’Il a payé. Et qui est descendu dans 

cette heure ? Le Seigneur qui nous a rachetés, le Seigneur de gloire. Nul autre que le Père Lui-même 
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sous la forme de la Colonne de Feu. Et non seulement ils Le renient, qu’Il est Ici, mais ils Le renient 

également et l’ont complètement supprimé par la doctrine qu’ils prêchent. 

Maintenant, en revenant à Jude, nous lisons au verset 5 : « Je veux vous rappeler, à vous qui savez fort bien 
toutes ces choses, que le Seigneur, après avoir sauvé le peuple et l’avoir tiré du pays d’Égypte, fit ensuite périr les 
incrédules; 6 qu’il a réservé pour le jugement du grand jour, enchaînés éternellement par les ténèbres, les anges 
qui n’ont pas gardé leur dignité (première propriété, premier domaine), mais qui ont abandonné leur 
propre demeure; 7 que Sodome et Gomorrhe et les villes voisines, qui se livrèrent comme eux à l’impudicité et à des 
vices contre nature, sont données en exemple, subissant la peine d’un feu éternel. 8 Malgré cela, ces hommes aussi, 
entraînés par leurs rêveries, souillent pareillement leur chair, méprisent l’autorité et injurient les gloires. 9 
Or, l’archange Michel, lorsqu’il contestait avec le diable (combattait le diable) et lui disputait le corps de 
Moïse, n’osa pas porter contre lui un jugement injurieux, mais il dit: Que le Seigneur te réprime! 
10 Eux, au contraire, ils parlent d’une manière injurieuse de ce qu’ils ignorent, et ils se corrompent 
dans ce qu’ils savent naturellement (et rappelez-vous que l’homme naturel (ou animal) ne comprend pas 
les choses de Dieu et en fait ne peut pas les connaître.) comme les brutes. 11 Malheur à eux! car ils ont suivi 
la voie de Caïn, (et qu’a fait Caïn immédiatement après avoir rejeté la Parole de correction de Dieu ? 
Il est sorti de la présence du Seigneur) ils se sont jetés avidement pour un salaire dans l’égarement de 
Balaam, ils se sont perdus par la révolte de Coré. 

12 Ce sont des écueils dans vos agapes, faisant impudemment bonne chère avec vous, se repaissant eux-

mêmes sans peur. Ce sont des nuées (témoins) sans eau, (sans pluie et donc sans doctrine) poussées par les 

vents; (tout vent de doctrine humaine) des arbres (des hommes) d’automne dont les fruits se fanent (en 

fait, ce sont les fruits de l’enseignement d’un autre jour) et en fait ils sont sans fruits, (ils sont sans 

enseignement) de sorte qu’ils sont deux fois morts, déracinés; 13 des vagues furieuses de la mer, (des 

peuples, des nations, des multitudes et des langues) rejetant l’écume de leurs impuretés; des astres 

errants, (ils se demandent toujours à propos de ceci ou de cela parce qu’ils ne sont pas stables, et parce 

qu’ils sont incapables de comprendre les choses de Dieu) auxquels l’obscurité des ténèbres est réservée pour 

l’éternité. 

Nous allons donc nous pencher sur cet esprit errant qui les amène à se demander tout le temps à propos 

de ceci et de cela. 

14 C’est aussi pour eux qu’Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé en ces termes: Voici, le Seigneur est venu 
avec ses saintes myriades, 15 pour exercer un jugement contre tous, et pour faire rendre compte à 
(condamner pleinement) tous les impies parmi eux de tous les actes d’impiété qu’ils ont commis et 
de toutes les paroles injurieuses qu’ont proférées contre lui des pécheurs impies. 

Et contre qui cela a-t-il été proférées ? Contre Christ la Parole. Donc, vous voyez que nous sommes en 

fait en guerre contre la fausse vigne. Comme ils sont en guerre contre nous et Notre Seigneur qui est la 

Parole manifestée parmi nous.  

16 Ce sont des gens qui murmurent, qui se plaignent de leur sort, qui marchent selon leurs 
convoitises, qui ont à la bouche des paroles hautaines, qui admirent les personnes par motif 
d’intérêt. 

J’aime la façon dont la Voice Bible nous l’expose de façon si claire. 16 « Ces hommes sont des râleurs qui 
cherchent depuis longtemps et ardemment à trouver les fautes des autres hommes. Ils sont conduits par leurs propres 
désirs lubriques comme des imbéciles sur le chemin de la destruction. Ce sont des menteurs arrogants qui ne veulent 
que devancer les autres. » 
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Passons maintenant au verset 17 Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous des choses (paroles) annoncées 

d’avance par les apôtres de notre Seigneur Jésus-Christ. 

18 Ils vous disaient qu’au dernier temps il y aurait des moqueurs, marchant selon leurs 

convoitises impies;  

19 ce sont ceux qui provoquent des divisions, hommes sensuels, n’ayant pas l’Esprit.  

20 Pour vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très sainte foi, (révélation) et 
priant par le Saint-Esprit, 

21 maintenez-vous dans l’amour de Dieu, en attendant la miséricorde de notre Seigneur Jésus-Christ pour la vie 
éternelle. 

22 Reprenez les uns, ceux qui contestent; 

23 sauvez-en d’autres en les arrachant du feu; et pour d’autres encore, ayez une pitié mêlée de 
crainte, haïssant jusqu’à la tunique souillée par la chair. 

24 Or, à celui qui peut vous préserver de toute chute et vous faire paraître devant sa gloire 
irrépréhensibles et dans l’allégresse, 

25 au seul Dieu sage, notre Sauveur, par Jésus-Christ notre Seigneur, soient gloire, majesté, force et puissance, dès 
avant tous les temps, et maintenant, et dans tous les siècles! Amen!  

Maintenant, avec cette pensée à l’esprit, de notre combat pour la foi qui se mène en fait avec l’ennemi, 

que nous ne perdions pas notre couronne qu’il veut voler pour lui-même. 

Frère Branham dans son sermon E-23 Combattre sincèrement pour la foi 0614A Jésus est revenu, 

emmenant avec lui l’Église née de nouveau, repentie, et le diable revenant, prenant ce groupe: « Si vous êtes un 

guérisseur divin, faites ceci. Si vous êtes ceci... « Si c’est vrai ... Si, si, si. » Toujours, Satan posant un 

point d’interrogation sur la Parole de Dieu : « Si tu es... « Pourquoi, s’Il est un guérisseur divin, qu’Il 

guérisse celui-ci, qu’il guérisse celui-là. S’Il l’est, qu’il soit ceci. » Si, c’est toujours... C’est toujours 

accompagné d’un point d’interrogation. Mais un vrai croyant croit que chaque Parole que Dieu 

a dite est la vérité, et la prend de la même manière. Vous y voilà.  

Remarquez que non seulement ils la croient, mais qu’ils la prennent aussi de la même manière qu’Il l’a 

dite, et ils n’essaient pas de la déformer pour signifier quelque chose qu’Il n’a pas dit. Remarquez qu’il 

nous dit que la fausse vigne remet toujours en question la Parole de Dieu et Son sens. 

Il vous suffit d’examiner Jean 14.12. Jésus a dit que Celui qui croit en moi les œuvres que je 

fais, qu’il les fera aussi, mais la fausse vigne n’est pas satisfaite de ce qu’il a dit et de la manière dont 

il l’a dit alors ils veulent en minimiser la gravité pour faire croire qu’il voulait dire autre chose de 

complètement différent de ce qu’il a réellement dit. Et ils disent : « Jean 14.12 n’est pas pour tous 

les croyants, c’est pour un seul croyant ». Pourtant, vous pouvez leur montrer où le prophète 

confirmé a dit que le « celui », dans Jean 14.12, est pour quiconque est un véritable croyant, et ils 

vont en faire toute une histoire.  

Frère Branham dit clairement que Jean 14.12 est pour chaque croyant comme nous le voyons dans 

« Questions et réponses » 28.06.59 Soir 172 88b. Frère Branham,... Quelqu’un peut-il faire les 

œuvres de Christ s’il n’était pas Christ ? C’est ce que c’est : « À moins qu’il ne soit Christ ? « Bien 
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sûr. Prenons Saint Jean, juste un instant. Saint Jean le 14e chapitre et je veux que vous examiniez ceci, 

maintenant, si vous pouvez le prendre rapidement, je crois que c’est Saint Jean 14.12. Nous allons faire les choses 

rapidement, et regarder ce que Jésus a dit à ce sujet. Très bien, « En vérité, en vérité, je vous le dis, Celui », « Qui 

que ce soit », « Celui qui croit en moi, les œuvres que je fais il les fera aussi. » N’importe quel homme, 

l’homme lui-même ne peut pas être Christ, mais les œuvres de Christ accompagneront chaque croyant. 

Vous voyez? Il fera les œuvres de Christ dans n’importe quel homme. « Celui qui croit en Moi, les 

œuvres que Je fais, il les fera. » Non pas : « Je ferai », « il fera, il fera », Pas, « je ». « Mais il croit en Moi 

et a confessé sa foi en Moi et il est mort à lui-même et Mon Esprit habite en lui et il devient une 

partie de Moi. » Maintenant, cela ne fait pas de lui Christ. Cela fait de lui une partie de Christ avec le 

reste de l’Église. Très bien. Il n’est pas Christ, parce que ce serait antéchrist, voyez-vous. Il enlèverait à Christ. Mais 

il peut être, faire les œuvres de Christ, tout croyant. Très bien. 

Remarquez qu’il dit de multiples façons que le « celui » dans Jean 14.12 se réfère à (1) qui que ce 

soit, et en (2) n’importe quel homme et en (3) chaque croyant et encore en (4) n’importe quel 

homme, et en (5) tout croyant, etc. Maintenant, c’est l’explication de la question concernant Jean 

14.12 qu’un prophète confirmé de Dieu a donnée. 

Et d’après son sermon : Monsieur, nous voudrions voir Jésus 12.11.63 38 Frère Branham dit : « 

Maintenant, selon les Écritures, nous sommes censés être des « épîtres écrites » de Lui. La Bible dit que nous sommes 

des « épîtres écrites ». Et si, ce soir, nous avions faim et soif de voir le Seigneur Jésus-Christ, nous, en tant que 

croyants chrétiens, devrions refléter sa vie, tellement, au point qu’elle soit entièrement son représentant. 

Nous devrions être cela. Chaque chrétien doit représenter et refléter la vie de Jésus-Christ. Croyez-

vous cela? [La congrégation dit : « Amen ». —Ndlr.] Et je crois que chaque chrétien devrait refléter la 

vie de Christ. Il a dit, dans saint Jean 14.12 : « Celui qui croit en moi, les œuvres que je fais il les fera aussi. » 

Et puis nous savons que c’est vrai, que nous sommes Ses représentants. Et si nous prétendons que Christ 

vit en nous, et si Christ vit en nous, alors nous devrions faire comme Christ l’a fait. Nous 

devrions refléter sa vie. » 

Il est très évident ici que William Branham croyait que Jean 14.12 était pour chaque chrétien, et que 

chaque chrétien devrait refléter la vie de Christ et faire les œuvres de Christ.  

Persévérant 05.03.64, Révérend William Marrion Branham 213 Eh bien, s’Il est le même hier, 
aujourd’hui et pour toujours... Seulement, Il ne l’est pas, sous forme physique ; quand Il reviendra comme 
ça, le temps est fini, Il emportera l’Église avec Lui. 214 Mais Il est ici sous la forme du Saint-Esprit, pour 
venir en moi ET en VOUS, et accomplir Ses mêmes œuvres. Il a dit, dans Jean 14.12 : « Celui qui 
croit en Moi, les œuvres que Je fais il les fera aussi. » 

Et aussi dans son sermon : La marque de la bête 17.02.61 P:38 William Branham dit: « Maintenant, 

souvenez-vous, la Bible a dit: « N’épargnez rien. » Petit ou jeune ou vieux ou tous. Tout ce qui n’a pas ce 

sceau de Dieu serait marqué différemment. Et regardez qui en a été exclu? Des hommes de toute 

une vie qui ont donné leur vie au clergé, à la prêtrise et des hommes de renom, de grands prêtres 

et des érudits. Maintenant, combien savent que c’est vrai? Oh, bien sûr. Bien sûr, c’est vrai. Tout comme un 

érudit... Tout aussi saints, tout aussi doux, peut-être des gens bien, citoyens du pays... Mais ce n’est pas une excuse. 

Quand Dieu envoie quelque chose et que vous ne parvenez pas à y entrer, alors vous êtes dehors; 

c’est tout. Soit vous le faites, soit vous ne le faites pas. C’est comme ça. Tout ce qui n’est pas entré dans l’arche, 

s’est noyé, et c’était tout ce qu’il y avait à faire, peu importe qui ils étaient. C’est la même chose, tout ce qui n’est 

pas en Christ aujourd’hui périra sans Christ. C’est vrai. Donc, vous ne pouvez pas dire: « Je suis méthodiste, ou 
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baptiste, ou pentecôtiste, ou quoi que ce soit d’autre; vous devez être de Christ. Et si vous êtes de Christ, vous 

faites les œuvres de Christ. Cela témoigne et prouve que c’est le cas. C’est aussi clair que l’Écriture, je 

sais comment le dire. C’est aussi clair que le nez sur ce gros visage, ou le gros nez sur ce visage qui est mienne, 

plutôt. C’est juste. 

Dans son sermon : Christ est le mystère de Dieu révélé, William Branham parle de Jean 14.12 

plus de 7 fois. Il utilise des termes comme « chaque personne » et « n’importe qui » pour définir le 

mot « celui » dans Jean 14.12. 

Christ est le mystère 28.07.63 138 « Ils ont dit: « Nous avons reçu le Saint-Esprit quand nous avons 

cru. » La Bible dit : « Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous y croyez ? » Voilà la différence. Vous voyez? 

C’est juste. Vous voyez? Et ils disent : « Nous sommes l’Église catholique. Nous avons commencé tôt; nous avons 

ceci. Les méthodistes disent : « Nous sommes basés sur la Bible. » Jésus a dit : « Ces signes accompagneront ceux qui 

croient. » Maintenant, où en est-cela? Euh, voyez, c’est vrai. « Les œuvres que je fais vous les ferez 

aussi », chaque créature, chaque personne qui croit en Lui. Maintenant, où en est-cela? Ce sont 

Ses Paroles. « Les cieux et les terres passeront, mais Ma Parole ne passera jamais. » Maintenant, où en est-

cela? Vous voyez? Oh, ça se voit... Qu’est-ce que c’est ? C’est une condition hybride. 

Remarquez à nouveau qu’il dit « chaque personne » et après avoir mentionné Jean 14.12, il pose alors 

la question, « où en est-cela ». Cela était censé être dans l’église, alors « où en est-cela ? Par 

conséquent, cela est censé être dans l’église, alors où en est-cela, et qu’est-ce qui a empêché cela de se 

manifester ouvertement comme il désirait le voir.  

Et qu’en est-il d’Actes 2.38 : « Pierre leur dit: Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de 
Jésus-Christ, pour la rémission de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit. 39 Car la promesse est 
pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les 
appellera. 

Et ils disent : « Eh bien, voyez-vous, le don du Saint-Esprit, c’est le don des langues. Cela signifie que 

vous recevrez le don de parler en langues. » Et ils ont construit toute une dénomination ou plus encore 

sur cette distorsion de ce que Pierre a dit. 

Il a dit que vous recevrez le Saint-Esprit comme un don de Dieu. Le don du Saint-Esprit, c’est le Saint-

Esprit comme un don pour vous. Vous ne le gagnez pas. Ce n’est pas un paiement pour ce que vous 

avez fait. C’est une promesse pour vous. Mais ils essaient de minimiser le DON qui est la vie même de 

Dieu en vous et ils le banalisent en parlant en langues, et disent que si vous parlez en langues, vous 

l’avez, même si l’apôtre Paul a dit que vous pouviez parler les langues des hommes et des anges et ne 

pas l’avoir encore.  

Et puis d’autres dénominations prendront Matthieu 28.19 où Jésus a dit : « Allez, faites de toutes 

les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, « C’est ce 

qu’ils font. Et pourtant, ils n’ont aucune idée de diviser correctement la Parole et ne posent même pas 

la question de savoir quel est le nom du père, quel est le nom du fils et quel est le nom du Saint-Esprit 

qui est Dieu. Et ils ne parviennent pas à diviser correctement la parole dans Matthieu avec Actes 2.38, 

Actes 19.5, 6 Romains 6.3, Galates 3.26, alors pourquoi tous les gens dans la Bible ont-ils été 

baptisés au nom du Seigneur Jésus-Christ, et aucun d’entre eux au nom du père, du fils et du Saint-

Esprit ? 
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Encore une fois dans son sermon E-56 Combattre sincèrement pour la foi 14.06.53A Et vous dites: 

« Eh bien, maintenant frère, nous croyons aussi en l’expiation. Eh bien, c’est... Nous croyons. Bien sûr, je sais 

que vous croyez. Caïn croyait aussi. Mais Dieu a confirmé la croyance d’Abel quand Il a accepté 

son sacrifice. Et quand vous croyez, c’est assez juste. Mais si vous croyez et que vous êtes un véritable 

croyant, Dieu vous donnera le baptême du Saint-Esprit juste au moment où vous croirez. 

Alléluia. Je me sens religieux en ce moment. Remarquez, comme c’est glorieux. 

Remarquez ce qu’il nous dit ici. Nous avons un Dieu qui confirmera Sa Parole, et confirmera si Elle est 

en vous et que vous l’avez reçue ou pas. Et « Dieu n’est pas un homme pour pouvoir mentir ». Le 

processus de confirmation est donc pour nous une chose très critique à comprendre. 

Nous le voyons dans Romains 8.16 « L’Esprit lui-même (C’est l’Esprit même de Dieu) rend 
témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. 17 Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi 
héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d’être glorifiés avec 
lui. »  

Alors, comment l’Esprit de Dieu rend-il témoignage à notre esprit ? Vous savez, la plupart des gens 

lisent comme des dyslexiques. Ils le lisent comme si c’est votre esprit qui rendra témoigne à l’Esprit de 

Dieu. Mais ce n’est pas ce que Dieu dit ici. Il dit : « L’Esprit lui-même (c’est l’Esprit même de Dieu) 

rend témoignage à notre esprit, que nous sommes enfants de Dieu :  

Alors, comment l’Esprit de Dieu rend-t-il témoignage à notre esprit ? Il confirme notre Esprit par Son 
Esprit. Jésus a dit : « C’est par leurs fruits que vous les reconnaîtrez. « Et comment rendez-vous 
témoignage de quoi que ce soit ? Vous en donnez une confirmation. 

Hébreux Chapitre 2 1ier Partie 25.08.57 Matin P:34 Dieu aussi... (4e verset)... Dieu aussi leur 

rendant témoignage... Regarde. Le Seigneur a rendu témoignage. Oh, je suis tellement heureux pour ça. 

Le Seigneur a rendu témoignage. Regarder. Quand Élie s’est tenu sur la colline et qu’il a dit : « Si je suis 

un homme de Dieu, que le feu tombe du ciel et vous consume », Dieu a rendu témoignage qu’il 

était un homme de Dieu. Dieu rend toujours témoignage. Votre vie en témoignera. Je ne sais pas quel est 

votre témoignage, mais votre vie parle si fort que votre voix ne peut pas être entendue. Ce que vous 

vivez, votre vie quotidienne témoignera de ce que vous êtes. Dieu rend témoignage. Oui, le Saint-

Esprit est un sceau, et un sceau prend les deux côtés du papier. Ils vous voient debout ici et vous voient quand vous 

partez, non seulement à l’église, mais au travail au quotidien. Vous êtes scellé des deux côtés : au-dedans 

et au dehors. Par la joie que vous avez et par la Vie que vous vivez, vous êtes scellés au-dedans 

et au dehors. Mais vous savez que vous êtes sauvé, et le monde sait que vous êtes sauvé par la vie que 

vous vivez, car Dieu en rend témoignage. Béni soit Son Saint Nom. Oh là là ! Je me sens religieux. 

Regardez ce que Jean nous dit dans 1 Jean 5.8 Et il y en a trois qui rendent témoignage sur la terre, l’Esprit, 
et l’eau, et le sang: et ces trois-là sont d’accord en un. 9 Si nous recevons le témoignage des hommes, le témoin de 
Dieu est plus grand; car le témoignage de Dieu consiste en ce qu’il a rendu témoignage à son Fils. 10 
Celui qui croit au Fils de Dieu fait l’écho à ce témoin en lui-même; celui qui ne croit pas Dieu le fait 
menteur, puisqu’il ne croit pas au témoignage que Dieu a rendu à son Fils. 11 Et voici ce témoignage, c’est que 
Dieu nous a donné la vie éternelle, et que cette vie est dans son Fils. 12 Celui qui fait écho au Fils fait écho à la vie 
; et celui qui ne fait pas écho au Fils de Dieu ne fait pas écho à la vie. 

Ainsi, le Témoin, qui est le Saint-Esprit de Dieu, fera écho à travers votre vie que Sa vie vit en vous. 

C’est ainsi que l’Esprit de Dieu rend témoignage à notre esprit. Sa Parole vit en nous, Elle rend donc 

témoignage dans la façon dont nous vivons et dans la façon dont notre attention est entièrement en Lui.  
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C’est pourquoi l’apôtre Paul pouvait dire dans Galates 2.20 : « J’ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce 
n’est plus moi qui vis, c’est Christ qui vit en moi; et la vie que je vis maintenant dans cette chair,  je vis [par] la foi, 
la même révélation du Fils de Dieu, qui m’a aimé et qui s’est livré lui-même pour moi. » 

Et quelle est cette révélation du fils de Dieu par laquelle Paul vit maintenant ? Jésus était le Fils de Dieu 

et je suis un fils de Dieu conforme à Son image. Alors comment pouvez-vous vivre autrement que de la 

façon dont il a vécu. Cela vous ramène à Jean 14.12 à nouveau, et Romains 8.29 Étant conformes 

[semblables] à l’image de son Fils premier-né, et Romains 8.18 « J’estime que les souffrances du 

temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera révélée [en] nous. 19 Aussi la création attend-

elle avec un ardent désir la révélation [manifestation] des fils de Dieu. » 

73-4 La Parole parlée est la semence originelle 18.03.62 Soir 47 C’est là qu'est le problème 
aujourd’hui. Vous voulez une sorte de montage bidon, avec des cris, des sauts, des parlers en langues et autres, au 
lieu d’attendre que la véritable Parole de Dieu soit rendue manifeste à travers l’Épouse. 
L’espèce qui reçoit la Parole est la vraie Épouse de Dieu, donnant naissance à des enfants qui ne 
peuvent mourir. Un enfant né de l’Épouse, selon la Parole, ne peut mourir, parce qu’il est la 
Parole. Amen! L'avez-vous saisi? Elle ne peut mourir, parce qu’elle... Cet enfant ne peut mourir, parce 
qu’il est un enfant-Parole. Il est un enfant-Semence. Il est un enfant Éternel. Alléluia! 

Et il est un enfant de la résurrection, comme Jésus l’a dit dans Luc 20.36 Car ils ne pourront plus 
mourir, parce qu’ils seront semblables aux anges, et qu’ils seront fils (enfants) de Dieu, étant fils 
(enfants) de la résurrection. 

E-73 Le conflit entre Dieu et Satan 31.05.62 Le feu est la confirmation de la Lumière venant de la Parole. 

Ils rempliront... La vierge intelligente, la vierge sage, avait de l’huile dans sa lampe, et elle a nettoyé [préparé] sa 

lampe et l’a allumée. Maintenant, qu’est-ce que c’est? Maintenant, Dieu est la Parole ; l’Huile est l’Esprit ; et le 

Feu est la Lumière de l’Évangile sur cette Huile. Amen. Dieu l’a dit. Vous voyez? C’est le vase. Très 

bien. L’Huile est dans le vase, et le Feu, la brûlant, montre qu’il reflète la Lumière de ce que la 

Parole a dit. Vous voyez? C’est le reflet. Maintenant, cette vierge sage pouvait le faire; mais cette 

autre vierge, folle, était à l’extérieur, n’avait pas d’huile. Et elles ne pouvaient refléter rien 

d’autre que leur église et leur dénomination. Vous voyez? Maintenant, « Vous dites la Parole... Vous avez dit que la 

Parole était Esprit ? » Oui Monsieur. Dieu a dit : « Ma parole est Esprit. » C’est juste. La véritable Épouse 

doit être unifiée par la Parole. Maintenant, rappelez-vous, si elle fait partie de Christ, elle doit être 

la Parole de Christ. Pour être la Parole de Christ, vous devez être baptisé en Christ. Et quand 

vous êtes en Christ, vous croyez Christ et Christ est la Parole. Amen. Amen. Amen. 

Le quatrième sceau 21.03.63 318- Maintenant, la bataille a commencé au ciel. Il se terminera sur terre sous 

la forme d’Armageddon. Maintenant, regardons et voyons-la se dérouler. Et peut-être pouvons-nous la dévoiler si le 

Seigneur nous aide maintenant à le faire en ce moment. Regardez-la se déployer. Le mystérieux cavalier (Regardez 

ce qu’il fait maintenant.) s’y opposa, refusa de se repentir et de revenir à la Parole de sang originelle. La Parole s’est 

faite sang et chair (Vous voyez ?) ; il a refusé d’y retourner. Est-ce que l’antéchrist... La véritable Épouse Parole est 

la... Il est opposé à la vraie Parole Épouse. Prend sa propre épouse (Il s’oppose aussi à cette vraie 

Épouse), et il prend sa propre épouse et l’amène à lui dans une forme de religion appelée credo et 

dogmes. Vous voyez? Et maintenant, voyant la sainte Épouse, il est contre elle, mais il forme sa propre épouse 

appelée antéchrist par l’enseignement de l’antéchrist, ce qui est contraire à Christ. Vous voyez à quel 

point il est astucieux? Et maintenant, au lieu d’avoir une unité d’amour contrôlant l’adoration sous le Sang, il a 

une dénomination. Au lieu d’avoir la Parole, il a pris des credo, des dogmes, et ainsi de suite. 
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Ainsi, au lieu que l’Esprit de Dieu rend témoignage à notre esprit car la même Parole vit en nous, ils 

prennent des credo et des dogmes d’église et rendent témoignage à leur credo et à leur dogme et non à 

la Vie dans la Parole de Dieu. 

319-2 {290} Remarquez, c’est le Christ... L’antéchrist refuse la vraie doctrine de l’Épouse, et donc il 

prend sa propre épouse maintenant et la construit selon un credo qui lui est propre, prend sa 

propre épouse et en fait une dénomination. Elle donne naissance à d’autres dénominations, comme cité 

dans cette Sainte Écriture : donne naissance à des filles. Et elle devient comme sa mère : naturelle, mondaine, 

confessionnelle, opposée à l’Épouse spirituelle, la Parole. 

Le choix d’une Épouse 29.04.65 Soir 26-4 L’autre est engendré par la Parole de Dieu et fera 

naître le Corps, le Corps achevé de Jésus-Christ, qui est l’Épouse. Le Corps de Christ n’est pas encore 

achevé. Combien le savent? Un homme et une femme ne font qu’un. Et Christ est un seul Corps, la Parole. L’Épouse 

devra être le reste de ce corps, et les deux, ensemble, font à nouveau l’unique corps, comme Adam l’était au début. 

L’homme et sa femme ne font qu’un. Maintenant, Elle, la vraie Épouse, s’est tellement dévouée à Lui qu’Elle 

n’utilise pas sa propre pensée. Sa pensée, bien sûr, c’est Sa volonté, et Sa volonté, c’est Sa Parole. 

Le choix d’une épouse 29.04.65 Soir 27-4 Maintenant, remarquez, il est intéressant de remarquer 

comment l’église essaie d’attirer l’attention des gens par de belles robes, et des chœurs biens habillés, et des femmes 

aux cheveux bouclés (coupés), et des visages peints, et ils pensent qu’ils peuvent chanter comme un ange, mentir 

comme un démon, courir toute la nuit dans un sorte de dancing, ne pas s’en soucier. Et c’est ce qu’ils pensent être 

tout à fait corrects. C’est beau. Mais vous voyez, c’est faux. Ce n’est pas la Parole de Dieu. Alors que la véritable 

Épouse attire l’attention de Dieu en gardant Sa Parole. 

J’espère que vous voyez le parallélisme des Écritures ici dans les deux vignes. L’Épouse témoigne de la 

Parole de Dieu et la fausse vigne témoigne de leurs credo organisationnels et de leurs dogmes 

ecclésiastiques. 

Sur les ailes de la colombe blanche comme neige 11.28.65 Soir 125 Et puis-je m’arrêter ici juste 
une minute pour dire ceci: une véritable épouse, colombe femelle, est loyale à son compagnon aussi. Elle 
n’injectera aucun dogme, aucune doctrine confessionnelle, rien du monde. Elle restera loyale à 
son Compagnon, la Parole : toujours loyale. 

L’Enlèvement 04.12.65 65 Mais pour l’église, l’Épouse, l’enlèvement est une révélation pour elle. Il 

lui est révélé que la révélation, la véritable Épouse de Christ, attendra cette révélation de 

l’enlèvement. Maintenant, c’est une révélation, car la révélation, c’est la foi. Vous ne pouvez pas avoir une 

révélation sans qu’elle soit la foi. La foi est une révélation, parce que c’est quelque chose qui vous est 

révélé. La foi est une révélation. La foi est quelque chose qui vous a été révélé comme ce fut à Abraham, qui 

pouvait appeler tout ce qui est contraire à ce qui lui a été révélé comme si cela n’existait pas. Maintenant, la foi... 

C’est ce qu’est la foi, c’est la révélation de Dieu. L’église est construite sur une révélation, tout le corps. 

1. Ainsi, la vraie Vigne a une vraie révélation de Dieu. Alors qu’est-ce que la fausse vigne a si ce n’est 

pas une révélation ? Ils ont une illusion, ou puissance d’égarement. Et il y a une différence entre une 

révélation et une illusion ou puissance d’égarement. Une révélation est définie comme une 

manifestation de la Vérité Divine. Alors, qu’est-ce qu’une illusion ou puissance d’égarement? Le 

dictionnaire Websters nous dit qu’une illusion est « une fausse croyance ou opinion ». Ainsi, alors que 

l’épouse détient la doxa de Dieu qui est les opinions de Dieu, les valeurs de Dieu et les jugements de 

Dieu, la fausse vigne s’accroche à une illusion qui est une fausse croyance, une fausse opinion, une 
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fausse valeur et un faux jugement. « Telle voie paraît droite à un homme, Mais son issue, c’est la voie de la 

mort. « Proverbes 14.12 et Proverbes 16.25 

Entendre, Reconnaître et agir sur la Parole de Dieu 21.02.60 72 Chaque fois qu’il y a un réveil, il 

produit toujours des jumeaux. C’est une remarque brutale, mais elle est vraie. Quand il y a eu une naissance 

d’Isaac et de Rebecca, elle a produit des jumeaux. Quand le monde a été créé, cela a produit des jumeaux, 

deux arbres. Et quand Caïn et Abel sont nés, cela en a produit deux. Quand Ismaël et Isaac sont nés, cela en a 

produit deux. Et quand Esaü et Jacob sont nés, cela en a produit deux. L’un d’eux, naturel (l’un d’eux de 

la terre); l’autre Surnaturel. Et on considérait le naturel, l’intellectuel ; l’autre marchait par l’Esprit. Il 

en a toujours été ainsi. Quand l’église luthérienne est apparue... 73 Prenons d’abord la Pentecôte. Regardez la 

naissance pentecôtiste. Elle a produit un grand et puissant réveil qui a balayé le monde connu : la Pentecôte. Peu de 

temps après la Pentecôte, même Paul a dit qu’il y aurait des hommes qui se lèveraient parmi eux, avec des choses 

perverses, et détourneraient les gens de Dieu. Et c’est exactement ce qu’ils ont fait. Cela en a produit deux. 

Lorsque l’église luthérienne est née, Martin Luther a apporté un réveil spirituel. Il n’a pas fallu très longtemps 

jusqu’à ce Ésaü apparaisse, juste après lui et l’organise. Et cela en a produit deux. Puis vint le méthodiste, John 

Wesley, un réveil spirituel. Et après cela, l’organisation l’a organisée. Cela en avait produit deux. Et après 

cela vint la Pentecôte, un réveil. Et maintenant, ils l’ont organisé, et maintenant ils s’installent dans 

l’organisation. Et cela en produit deux. 77 Mais cette semence spirituelle du Dieu vivant, bien 

qu’elle doive être un voyageur, bien qu’elle doive être un randonneur, elle provoque toujours la 

séparation. Ésaü n’a pas duré très longtemps avec Jacob. Dès que Jacob obtint le droit d’aînesse (Gloire 

à Dieu), cela a demandé la séparation. Et quand un homme... Peu m’importe à quelle église vous appartenez, 

si elle est charnel, et vos associés avec qui vous travaillez, les gens avec qui vous jouez aux cartes, et vos sociétés 

littéraires, et ainsi de suite, lorsque vous obtenez le droit d’aînesse, ce quelque chose qui est dans 

votre cœur qui a faim de Dieu, quand vous recevez cela, cela demande la séparation. « Sortez 

du milieu d’eux, et soyez séparés, dit Dieu. « La séparation... 78 L’église s’installe. Vous voyez, ça ne 

peut pas continuer... Esaü était un très bon type du croyant charnel aujourd’hui, jamais capable de vaincre le 

monde. Il ne surmonte pas les choses du monde. Ils aiment toujours leur manège, leur danse, leur maquillage de 

manucure, et, les femmes, sur leurs visages, et se couper les cheveux et porter de petits vêtements courts; et les hommes 

aiment aller dans les salles de billard, fumer des cigarettes et raconter de sales petites blagues; et appartiennent 

toujours à l’église. Ils ne sont jamais capables de vaincre ces choses : Esaü non plus. Mais 

cependant, d’être religieux, il a dû se ranger dans une conception intellectuelle. C’est la même 

chose que l’église fait aujourd’hui. « Nous deviendrons une organisation. Nous allons nous mettre ensemble. Nous 

allons faire un clan, ou une clique, ou quelque chose comme ça. » Et c’est ainsi que l’église 

marche aujourd’hui, le spirituel et le charnel, toujours les mêmes. Cela n’a pas changé et ne 

changera jamais. 

Dans un autre sermon du même nom Entendre, reconnaitre et agir sur la Parole de Dieu 

07.06.60 E16 Fr. Branham dit: « Nous découvrons donc que dans chaque réveil qui est né dans le monde, cela 

produit des jumeaux. C’est juste. Chaque réveil a des jumeaux. Ils ont un groupe là-dedans qui 

est constitué de croyants charnels et un groupe de croyants spirituels. Chaque réveil produit cela 

: un Esaü et Jacob. Et au fur et à mesure qu’ils évoluent, la première chose que vous savez, le charnel commence à 

penser: « Eh bien, ces gars-là sortent de leur gong. Je ferais mieux de me séparer d’eux. « Ils 

reviennent à la partie intellectuelle. Ils veulent un pasteur qui leur parlera de choses agréables. Ils ne 

veulent pas de ce pasteur rempli de l’Esprit, qui obéira au Saint-Esprit depuis la plate-forme, prêchera simplement 

la Parole telle qu’elle est. Comme Jean l’a dit : « Posez la hache à la racine de l’arbre et laissez les 

copeaux tomber où ils veulent. » La plupart des églises d’aujourd’hui voteront pour exclure cela de leur 
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chaire. C’est juste. Il y aura une séparation, ça fait toujours ça. Il l’a fait à l’âge méthodiste; il l’a fait à 

l’âge baptiste; il l’a fait à l’âge pentecôtiste; il le fera à tous les âges. 

E-18 « Maintenant, ces différences ont toujours été depuis Caïn et Abel, Caïn et Abel, les premiers êtres humains 
qui ont produit la vie sur terre. Adam et Ève en ont engendré deux, l’un d’un genre et l’autre d’un autre. Il y avait 
Caïn et Abel. Il y avait Ésaü et Jacob. Il y avait... Tout au long de la lignée, il y a toujours eu cela, les 
deux esprits se faisant la guerre l’un contre l’autre dans les églises. Nous en avons eu beaucoup. Et 
cela arrive toujours à un endroit où il devait y avoir un temps de séparation. Abraham et Lot ont 
commencé leur voyage à la recherche de la ville dont le Bâtisseur et le Constructeur était Dieu. Lot était un 
personnage charnel. Et il arriva finalement à un endroit où Abraham et Lot devaient se séparer 
avant qu’ils ne puissent jamais - Abraham ne puisse un jour obtenir la promesse. Ils ont dû se 
séparer, l’un de l’autre. Et il en est de même ce soir; vous devez vous séparer des choses du monde. Vous devez 
marcher avec des chrétiens. Je crois beaucoup aux chrétiens qui communient avec des chrétiens. 
Oui Monsieur. Vous ne pouvez pas marcher ensemble à moins de vous être mis d’accord. Et vous 
vous mettez d’abord d’accord avec Christ. Et chaque homme qui se met d’accord en Christ, sera 
d’accord avec vous. » 

E-19 Et Abraham et Lot ont dû se séparer avant que Dieu puisse bénir Abraham. Et Lot, avez-vous remarqué sa 

condition charnelle, mais en tant que membre tiède de l’église. Il savait qu’Abraham vivait là-haut dans une tente. 

Mais avez-vous remarqué que sa religion était si droite, au point que Lot ne demanda pas à l’Ange : « Laissez-

moi monter avec Abraham, mon oncle. » Mais il a dit : « Il y a une petite ville ici; laissez-moi aller 

à celui-là. Il ne voulait toujours rien avoir à faire avec Abraham. Vous voyez, c’est comme ça 

aujourd’hui; peu importe ce que vous faites, le charnel ne peut pas s’associer au spirituel, pas 

plus que vous ne pouvez mélanger l’huile et l’eau. Ça ne se mélange pas. Par conséquent, l’église a besoin 

d’une bonne purification. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, ce sont des réveils à l’ancienne mode, des réveils 

radicaux, une puissance du Seigneur. Nous avons besoin d’hommes et de femmes qui sont prêts à renoncer à tout de 

ce monde, à brûler tous les ponts derrière eux. Nous devons prendre le monde aujourd’hui, nous les 

ministres, comme les vieux Norvégiens avaient l’habitude de prendre un pays. Quand ils entraient par bateau, ils 

atteignaient le rivage et mettaient le feu au navire et le brûlaient derrière eux. Ils n’avaient aucun moyen de 

s’échapper. C’est ainsi que nous devrions faire : brûler chaque pont et chaque issue de sortie. Vendez tout 

pour le Royaume de Dieu et continuez à avancer. Il n’y a pas de lieu d’arrêt. Il n’y a pas de place pour faire des 

compromis. 

E-20 Dieu n’aime pas les gens qui font des compromis. Dieu ne veut pas que Son Église ressemble au 

monde. Il ne veut pas qu’Elle agisse comme le monde. Il ne veut rien avoir à voir avec le monde, seulement de 

prêcher l’Évangile au monde et d’en appeler. Dieu veut des séparateurs. L’église veut des mélangeurs. Ils 

veulent un pasteur qui ne sera pas si dur avec eux, et leur dira de bonnes choses, et qui ne creusera pas en 

profondeur, et se contentera de leur caresser la peau. Frère, c’est ce dont nous avons besoin. Ici, 

il y a quelques semaines, dans un certain endroit, j’ai eu une vision. Et il y avait un petit chaton allongé sur un 

oreiller. Et je le caressais comme ça. Et il ronronnait, et j’ai remarqué au-dessus de lui qu’il avait un nom. Et je 

pensais que c’était le petit chaton le plus mignon, et il ronronnait, comme s’il dormait. Et l’Esprit a dit : « 

Caresse-le une fois à rebrousse-poil. » Quand je l’ai caressé dans le sens contraire, j’ai entendu 

tous les grognements et les bourrasques que vous n’ayez jamais entendus, les yeux verts 

brillants, il était le monstre le plus horrible que j’ai jamais vu. Oh, tant que vous pouvez laisser 

les gens faire comme ils veulent, ils vous donneront de l’herbe à chat, d’accord, mais quand il 

s’agit d’en arriver à un point... Nous n’avons pas besoin d’herbe à chat. Nous avons besoin que la 

puissance du Saint-Esprit revienne dans l’église et dans le bâtiment, la vie ressuscitée de Jésus-
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Christ qui nous purifie, fait de nous de nouvelles créatures. Nous avons besoin de vins forts, pas d’herbe 

à chat. C’est pour les bébés. 

Grace Fellowship Tabernacle, avril 2023. Veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et 

commentaires au sujet de ce site Internet en Anglais à : briankocourek@yahoo.com 
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